



PTAだより

白根高校 令和2年2月20日発行 (第94号)



ペンキ塗りを終えて

PTA 副会長 深澤浩保

昨年11月23日(土)祝日、PTAプロジェクトとして「保護者によるペンキ塗り」に参加させていただきました。PTAでは毎年美化活動の一環として、構内の修繕を行っています。今年度は、構内を走る車両が安全に順路に沿って走行して頂ける様に白線の矢印を引く作業を実施しての第二弾として、昨年に引き続きまだ未完成の駐輪場のペンキ塗りを実施しました。駐輪場は、白根高校の歴史と共にあり日々生徒たちの自転車やバイクの雨、風をしのいで守り続けていたので、かなり柱やパイプの錆やキズ、塗装の剥がれが目立っていました。最初に錆ている部分をヤスリで錆落としをしましたが、錆落としは少し苦労しました。その後、白い塗料をローラーを使って柱やパイプに塗装ムラが出ないように、2～3回重ね塗りした事で、塗装ムラが少なく出来上がりました。思いのほか楽しく綺麗に塗り、柱もパイプも白くなり駐輪場の雰囲気も明るくなり、生徒や先生方にも好評をいただきました。

今回の作業で1階の駐輪場のペンキ塗りが完成しました。次は、2階の駐輪場とスロープのペンキ塗りを実施すると思いますので、生徒たちが気持ち良く学校生活を送ってもらえるように、美化活動に協力したいと思います。次回実施する際には、多くの保護者の皆さんの参加をお願いいたします。

参加者 橋口 大介

11月23日(土)、昨年も行われました「PTA主催ペンキ塗り」に参加させていただきました。(毎年構内の修繕を保護者主体となり行っている行事です。)

小雨の降る天候ではありましたが、昨年より引き続いて行われたこともあり、スタートから非常に作業はスムーズに進んでいるようでした。掃除で使うコロコロのような塗装用ローラーというもので塗っていくのですが、ペンキを付けすぎると垂れてしまったり意外に難しく・・・慣れてきたころに終了。今年度も途中までで終了となりましたがリフレッシュされたところはとても明るくなりました。子供たちの明るい高校生活を思い描くこともできましたし、子供の学校生活にも触れられたように感じました。いつかこのような行事も、親子参加ができるものになればと思いました。



ペンキ塗りの様子

クリスマスケーキ作りに参加して

参加者 矢崎 奈緒

2年前、長男が1年生の時に次男と娘と参加。今年はその次男も入学し、誘ったのですが「もう在校生だから行かない。」と断られ、娘と参加しました。

まずは説明を聞き、イチゴを選んでカット。生クリームを泡立てて、デコレーション。「清月さんだよ!!形はどうあれ味は問題ないでしょ!!」と。作るの大好きな我が家。娘も上手に飾り付けをしていました。出来上がったケーキは一足早く、おじいちゃん・おばあちゃんへプレゼント。もちろんケーキ大好きな娘さんも一緒においしくいただきました。忙しい毎日の中、楽しいひとときをありがとうございました。

参加者 河西 久子

イタリアンロールで有名な清月のパティシエさんが講師をしてくださるとの事で、次女と一緒にクリスマスケーキ作りに参加させていただきました。

クリスマスに自分でケーキを作って準備したのは、まだ1番下の子供が生まれたばかりの頃の10年前が最後だったのでしょうか・・・?現在我が家では、ケーキはすっかり買うのが定番となっています(笑)

ケーキ作りでは、パティシエさんから作業の注意点や生クリームなどの種類や選び方まで細かな説明をして頂きました。同じテーブルの方たちは初めてお話をすることも多かったですがケーキ作りの事から子供の話題などへも発展し、会話が弾んで楽しく参加できました。一緒に参加した次女も「来年もあるなら是非また参加したい。」と喜んでいました。なかなか出来ない貴重な経験をさせて頂き、ありがとうございました。



一年を振り返って

PTA 副会長 金丸 正

本年度のPTA活動について振り返りますと、私が担当させていただきました主な行事は、「親父焼きそば」と「ペンキ塗り」です。ともに大勢の保護者のご参加をいただき、また生徒が喜ぶ顔を見ることができ、大変嬉しく思っております。

高校のPTA活動は、高校生となり希薄になりがちな親子の接点を持ってくれる場として、とても有意義であると思っております。子供たちが日々成長していく場である学校の、PTA活動に参加し勉強する機会を与えていただいたことは、親としての成長の場もいただいたと思ひ、感謝しております。

本年度、相沢校長先生はじめ教職員の先生方、中澤会長はじめ役員の皆様には大変お世話になり、誠にありがとうございました。保護者の皆様におかれましては、今後も引き続きPTA活動へのご協力、行事へのご参加をお願いいたします。

3年生進路概況報告

進路指導主事 進藤美津子

本年度3年生141名は、2月4日現在で、延べ134名がそれぞれの進路目標の実現に向けて入学試験や採用試験に挑戦し、合格者数は延べ122名、その内121名が進路を決定しています。出願者の約9割が推薦入試・AO入試を利用した受験であり、このことは、近年の本校における受験の特徴となっています。地元への進学・就職決定者は97名で進路決定者の約8割を占め、また、看護・医療・福祉・保育・食物系などの学部学科への進路決定者も40名弱に上っており、「地元志向」・「実学・資格志向」の傾向がみられます。四年制大学では、今年度は山梨県立大学に公募推薦で3名合格しました。就職では、9名が一般企業への就職内定を決め、公務員では南アルプス消防署2名、自衛隊1名が見事合格を勝ち取りました。今後も一般入試で国公立大学、私立大学を目指している生徒達の頑張りに期待したいと思います。

●国公立大学 3名	
山梨県立大学 国際政策学部	1
山梨県立大学 人間福祉学部	2
●私立大学 36名	
山梨学院大学	11
山梨英和大学	5
健康科学大学	6
帝京科学大学	3
駿河台大学	2
産業能率大学	1
東京経済大学	1
佐久大学	1
関東学院大学	1
鶴見大学	1
奥羽大学	1
東海大学	1
上武大学	1
千葉科学大学	1
●短期大学 10名	
山梨学院短期大学	7
帝京学園短期大学	1
実践女子大学短期大学部	1
創価女子短期大学	1
●公務員 3名	
南アルプス市消防本部	2
自衛隊	1
●専門学校等 61名	
共立看護高等学院	1

帝京山梨看護専門学校	3
甲府看護専門学校	2
優和福祉専門学校	2
山梨県歯科衛生専門学校	3
甲府医療秘書学院	9
山梨県立産業技術短期大学校	4
山梨県立峡南技術専門校	1
山梨県立農業大学校	1
甲府市立甲府商科専門学校	2
サンテクノカレッジ	5
山梨秀峰調理専門学校	3
山梨県美容専門学校	4
大原スポーツ公務員専門学校甲府校	3
大原簿記情報ビジネス医療福祉 専門学校甲府校	5
東京アナウンス学院	3
日本工学院八王子専門学校	1
他9名	
●就職 9名	
THK株式会社	1
キャンファインテックニスカ株式会社増穂事業所	1
山梨ユニフォーム株式会社	1
株式会社ちぼり菰崎	1
株式会社サワショウ	1
むろい株式会社	1
株式会社クア・アンド・ホテル	1
美容室Daisy	1
東設備	1



編集後記



PTA だより第94号をお読みくださりありがとうございます。
PTA 活動は学校や子供達との大切なコミュニケーションツールの1つなんだと今さらながら実感しました。PTA だより発行にあたり、ご指導、ご協力いただいた先生方、委員の皆さま、ありがとうございました。 1学年 企画広報委員 藤井 しのぶ